



De jefes

Opine usted:
empresas@elfinanciero.com.mx



¿Viene otro desliste en la BMV?

Grupo Herdez, que encabeza **Héctor Hernández-Pons**, ha puesto sobre la mesa la posibilidad de deslistarse de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), aunque directivos de la compañía sostienen que todavía no es una decisión tomada.

“Sólo es una discusión sobre la mesa, no hemos tomado decisión alguna”, dijo en conferencia con analistas Andrea Amozurrutia, directora de finanzas y sostenibilidad para la empresa.

El viernes el precio por acción de Grupo Herdez se ubicó en 28.04 pesos por título, un poco más que lo que cuesta su lata de atún, que ronda los 20 pesos, y mucho menos de los 38 pesos que cuesta su mayonesa McCormick.

El valor ubica al precio 54 por ciento debajo de su récord histórico alcanzado en enero pasado.

Durante los primeros tres meses del 2022, Grupo Herdez acumuló ventas por 7 mil 108 millones de pesos, equivalente a un incremento anual del 21.5 por ciento, impulsado por el encarecimiento de los precios en los últimos 12 meses.

De concretarse, la salida de Grupo Herdez del mercado de valores se sumaría a la anunciada por Bachoco, que en marzo anunció que presentaría ante las autoridades de valores correspondientes los documentos que describirán los térmi-

nos y condiciones de la oferta pública voluntaria que realizará para salirse de la BMV. En esa lista, también puede contar a Grupo Lala y BioPappel, que también preparan su salida.

Defendiendo con todo la reforma a la Ley Minera

Llama la atención la aparición de organizaciones que se ostentan como representantes de los intereses de industrias como la del litio, aprovechando la coyuntura y el interés generado por la reciente reforma a la Ley Minera aprobada por el Congreso. La misma Secretaría de Economía, que encabeza **Tatiana Clouthier**, ya alertó sobre la identificación de grupos que incumplen con las normas necesarias para ser reconocidos como “cámara” o “confederación” y no cuentan con autorización de la dependencia.

Tal es el desconcierto que ha generado dentro del sector la reciente aparición de una tal “Cámara Minera del Litio”, que, con menos de un año de antigüedad y cuyos fundadores no figuran dentro del sector, se ha dado a la tarea de elogiar los cambios a la Ley Minera impulsados por la 4T, a pesar de que la misma industria alertó que alejará inversiones por más de 24 mil millones de dólares y afectará el desarrollo de más de 690 comunidades. Más vale estar atentos, pues puede que ni su legalidad

ni sus intereses están del todo claros.

Ofrecen telemedicina gratuita

Asistensi, compañía digital que ofrece planes de salud a los familiares de los migrantes, a partir de hoy lanzará Asistensi free, un beneficio con el que cualquier persona que viva en México tendrá la posibilidad de contactar con un médico por videollamada en tiempo real totalmente gratis.

El plan Asistensi free está diseñado para que las personas tengan acceso a dos videollamadas al año con un médico certificado, donde pueden obtener: recomendaciones médicas, lectura de exámenes, referencias a un médico especialista cuando sea necesario, recetas médicas válidas únicamente dentro del territorio mexicano, para tratar síntomas y enfermedades de reciente aparición, excluyendo atención de emergencias y recetas médicas para medicamentos crónicos o de uso controlado.

Asistensi es una compañía digital (*insurtech*) que cuenta con asociaciones con GNP Seguros, Laboratorios Chopo y Médica Móvil. A la fecha ha levantado 18 millones de dólares de fondos de *venture capital*.

Asistensi fue creada por **Armando Baquero Ponte**, actual CEO y cofundador de Asistensi y exvicepresidente ejecutivo de Grupo Santander en España, además de **Andrés Simón González-Silén**, presidente ejecutivo y cofundador de Asistensi, que es Young Global Leader y Emprendedor Social del Foro Económico Mundial, y **Luis Velásquez**, quien fundó hace 17 años el Grupo Venemercancia.